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+ Francisco Ponce propone poner fin a la recurrente crisis que agobia al Municipio y
"destapa" aspirantes

  

GUAYMAS, Son., 25 de marzo de 2024.- Francisco Ponce Vázquez anunció su
participación formal en la promoción del rescate de Guaymas, un municipio donde hay
todo “pero no hemos sabido aprovechar sus potenciales o los hemos puesto en las
manos equivocadas”.

  

El coordinador del partido Movimiento Ciudadanos para el 04 Distrito electoral Federal
de Sonora, explicó que es parte del esfuerzo emprendido por el MC en el país, a partir de
una base que habla de sumar, no desplazar a nadie “y trabajar por lo que queremos”, lo
cual hace que la gente se acerque y participe en medio de una gran apertura, en un
proyecto con el que simpatiza.

  

MANEJAN NOMBRES

  

Habló de acciones a emprender ante la cercanía del proceso de registro de aspirantes a
posiciones de elección popular y “destapó” figuras en las que el “Movimiento naranja”
se fijó para buscar esas metas que el análisis y la reflexión han permitido plantear como
urgentes. Así, dijo que las ternas con las que han venido trabajando, se inclinan hacia
las siguientes figuras.

  

Por la alcaldía, encabeza la preferencia del emeceísmo por la alcaldía de Guaymas, el
empresario Fabián Francisco Sandoval López; Buscarían la diputación por el XIII
Distrito, con el abogado y exsecretario del Ayuntamiento, Edgar Alán Jaramillo Pérez; y
por la diputación federal del 04 Distrito, lo harán con Carolina Velarde Tesisteco, quien
ha tenido activa participación en las tareas partidistas que consolidan una buena base
ciudadana en el Distrito.

  

VIENE “EL PATO”
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Francisco Ponce Vázquez confirmó la presencia este jueves, en Guaymas, del candidato
de MC a senador de la República por sonora, Ernesto “El Pato” de Lucas Hopkins.

  

Se prepara una agenda para que el candidato explique su propuesta de campaña
encomendada a Alán Jaramillo, quien anunció una sede en el centro de la ciudad, donde
resaltarán “con la evidencia de las fachadas del centro, que debieran ser evidencia de un
pujante movimiento económico, pero solo reflejan el pésimo resultado de no pensar en
el futuro que debemos heredar a nuestros hijos”.
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